

CONCLUSIONES Y RECOMENDACIONES

Una vez que he leído, revisado y analizado todas las fuentes de información que tuve a mi alcance relacionadas con la importancia de que un Ingeniero Industrial posea una mentalidad abierta en el análisis y solución de problemas.

Primeramente, creo necesario que tenemos que conocernos a nosotros mismos para poder después analizar lo que nos rodea.

Una vez revisadas las herramientas y modelos del aprendizaje y la comunicación uno puede obtener lo siguiente:

- ❖ Puede tenerse la mente dispuesta a más y adquirir nuevos conocimientos.
- ❖ Tener herramientas que pueden aplicarse a la hora de laborar en una empresa. Sin importar cual sea su giro.
- ❖ Puede sentirse más confianza en el momento de entablar una conversación y hacerla productiva.
- ❖ Puede ejercerse una influencia positiva en las personas, para lograr que éstas sean más productivas y motivarlas de manera individual.
- ❖ Al momento que surge un problema tener más herramientas para encontrar las posibles soluciones que éste pueda tener.

Mi recomendación hacia todos mis compañeros y a todo Ingeniero Industrial es la siguiente: no debemos estancarnos, debemos tratar de aprender nuevas cosas, aprendamos a ser menos egoístas, dejemos pensando en que solos podemos con el problema, abramos más nuestra mente hacia los demás, hacia el espacio que nos rodea,

será más fácil encontrar la solución de los problemas, tengamos más puntos de vista de una situación, no solo el nuestro.

Al momento que queremos analizar o plantear un problema es mejor apoyarnos en alguien que sabe sobre él, ya que quizá si estamos solos se nos escape algún detalle esencial, que al momento de querer encontrar la solución de éste, haga que sea más difícil o quizá imposible de encontrarla.

Puedo sugerir que revisen con detenimiento estas herramientas y que las pongan en práctica.

Finalmente sólo quiero agregar que hay ocasiones en que tenemos las respuestas y no sabemos expresarlas, si les ha pasado esto, entonces es hora de aplicar las técnicas de comunicación que se presentaron y al ser más conscientes de nuestra propia identidad, podemos pensar de manera distinta sobre el futuro, y esto influye en lo que somos en el presente.